

Para Santos «hacer la guerra es mucho más difícil que hacer la paz»

El presidente admitió que «la paz no se construye de un día» y señaló que está dialogando con el enemigo para «tratar de reconciliar al país».

El presidente Juan Manuel Santos aseguró este martes que es mucho más difícil para Colombia continuar viviendo la crudeza de la actual guerra que negociar la paz.

“A mí me tocó hacer la guerra como ministro de Defensa, y ahora digo que hacer la guerra es mucho más difícil que hacer la paz”, señaló en un discurso en Bogotá.

Según él, la mesa de conversaciones con las Farc también es para tratar de unir al país.

“Estamos en este proceso construyendo paz, con lo que estamos haciendo en Cuba, dialogando con el enemigo, tratando de reconciliar a este país, de unirlo”, recalcó.

Y continuó: “Este país ha sido muy divido, nuestra historia ha sido de guerras civiles en los siglos XIX y XX, matándonos los unos con los otros”.

Sin embargo, el Jefe de Estado admitió que “la paz no se construye de un día para otro; por eso hay que reconciliar y unir a todos los colombianos”.

De hecho, el mandatario dio a conocer su optimismo frente a los diálogos con la guerrilla, justo en momentos en que la guerra se ha recrudecido en varias zonas del país, luego de los secuestros, asesinatos y atentados terroristas cometidos por las Farc.

“Creo que vamos bien, a pesar de lo que la gente dice, vamos bien en Cuba en nuestras conversaciones con las Farc”, indicó.

Aunque admitió dificultades “de todo tipo” se mostró confiado en que los resultados serán los mejores.

“Tenemos dificultades porque reconciliar después de 60 años a un grupo que ha estado en lo que ha estado y con unas condiciones que nosotros sabemos perfectamente cuáles son las líneas rojas”, agregó.

www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-403106-santos-hacer-guerra-mucho-mas-dificil-hacer-paz